

Pressestelle, Freitag, 15. Juni 2012

Neue Regelungen für das Naherholungsgebiet

Ende Mai hat die Stadtverordnetenversammlung eine neue Satzung für das Naherholungsgebiet Steinbrüche verabschiedet. Für Montag, den 18. Juni 2012, 18:00 Uhr, lädt Bürgermeister Daniel Tybussek in den Großen Saal im Haus für die Jugend, Rodaustraße 16, Vereine und Organisationen, die im Naherholungsgebiet ein Vereinsheim betreiben oder auf andere Weise dem Naherholungsgebiet verbunden sind, zum Gespräch ein. Hier werden Maßnahmen für die Umsetzung der neuen Satzung vorgestellt, diskutiert und gemeinsam auf den Weg gebracht. Mit dabei ist am 18. Juni der „Arbeitskreis Naherholungsgebiet“, der in zwei Zusammenkünften zum einen die neue Satzung, zum anderen Maßnahmen erarbeitet hat, die in einen Maßnahmenkatalog einfließen sollen. Dem Arbeitskreis gehören Vertreterinnen und Vertreter der Polizei, der Fachbereiche Sicherheit, Ordnung und Verkehr sowie Bauen und Liegenschaften, Jagdpächter, der Hessen-Forst und die Nabu Ortsgruppe Mühlheim an. Koordinator des Arbeitskreises ist Werner Werkmann, ehemals Polizeistation Mühlheim. Die interessierte Öffentlichkeit ist herzlich dazu eingeladen!